

PREOCUPACIÓN POR VIOLENCIA CONTRA CONSTITUYENTES

[LEER MÁS](#)


Durante la cuarta sesión de la Convención, la Presidenta de la Mesa Directiva, Elisa Loncón, denunció hechos de violencia que han sufrido algunas de sus miembros como Luciano Silva (RN), que recibió ataques en su domicilio de Tomé. Otras constituyentes, también han sido víctimas de ataques tanto en propiedades como vía redes sociales. La misma Loncón, ha recibido violencia racial, machista, racista y política.

PROPUESTA DE MESA DIRECTIVA PARA EL FUNCIONAMIENTO DE LA CONVENCIÓN

El documento de 3 páginas, propuesto por la Mesa Directiva, se centra en tres comisiones: Presupuesto y Administración, Ética y Reglamento. En cuanto a esta última, tendrá un plazo de 30 días para presentar una propuesta de Reglamento a la Convención.

[LEER MÁS](#)

U. DE CHILE FACILITA CASA CENTRAL PARA REUNIONES DE ESCAÑOS RESERVADOS

Ocho de las convencionales representantes de Pueblos Originarios, en representación del total de 17, se reunieron la mañana de ayer con autoridades de la Universidad de Chile. En esta instancia, se acordó formalmente el uso de las instalaciones para que puedan realizar sus reuniones en el contexto de la Convención Constitucional.

[LEER MÁS](#)
[LEER MÁS](#)

SE APRUEBAN PROTOCOLOS SANITARIOS, TOMA DE PCR SEMANALES Y VOTO ELECTRÓNICO

Los protocolos sanitarios por Covid-19, creados por el Colegio de Médicos en conjunto con una comisión de constituyentes, fueron aprobados por 132 votos a favor y seis en contra. En cuanto a la toma de PCR, los miembros de la convención tendrán que realizarse dos exámenes, al inicio y término de cada semana. Por otra parte, se aprobó e instaló el voto electrónico que facilitará los procesos de deliberación.

**Sigue la sesión en vivo de
la Convención
Constitucional**

[Ver aquí](#)
